

# #zsmmn war gestern - Ade DFB!

WM-Aus in der Vorrunde – wieder einmal. Niederlagen gegen die Türkei und sogar Österreich! Einzig beim Grad an Korruption sind DFB und das südlich gelegene Bergland momentan noch auf Augenhöhe. So kann es also nicht weitergehen. Zumal im kommenden Sommer die Europameisterschaft im eigenen Lande ansteht. Deshalb nun unser Appell: Die offensichtlich chancenlose DFB11 soll ihr Startrecht bei der EM an den Saarländischen Fußballbund abtreten! Aus dem Saarland stammende Kicker wie Kevin Trapp (im DFB-Trikot noch einer der Besten) wären garantiert im Boot. Jonas Hector und Patrick Herrmann könnte ein Comeback mit einem lebenslangen Vorrat an Lyoner und Ur-Pils wortwörtlich schmackhaft gemacht werden. Was spricht gegen diesen zunächst absurd anmutenden Vorschlag? Rein gar nichts: Die DFB11 kann sich



nicht weiter blamieren. Jürgen Klopp muss sich keine Fragen mehr anhören, wann er Nationaltrainer wird. Die Saarländische Nationalmannschaft kann ihre bislang lediglich ausgeglichene Bilanz gegen Österreich endlich positiv gestalten. Der Ludwigspark wird verdientermaßen EM-Stadion (bei Trockenheit). Der FC Bayern, in Person von Wurstkönig und Ex-Knasti Uli Hoeneß, kann sich dank seiner dortigen Niederlage im DFB-Pokal rühmen, auch etwas zum Erfolg beigetragen zu haben. Denn sind wir ehrlich: Ohne diesen Erfolg

würde wirklich niemand – nicht einmal wir von der Partei Die PARTEI – darauf kommen, einen solchen Text zu schreiben. Win-Win-Win-Win also! Wir gehen davon aus, dass OB Uwe Conradt die entsprechenden Schritte veranlassen wird.

Svenaël Frankhalter / Foto: Melisa Kujević